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Datum:  
11.06.2025 Protokoll 

Besprechungsort:  
Beachplatz 

Beginn:  
19:00 

Vorstandssitzung– Abt. Volleyball - SG Sendenhorst 1910 e.V. 

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 
Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Andreas Sentker 
 
Anwesend: Es sind insgesamt 26 Personen anwesend, darunter  
 
Abwesend:  
 
Top 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

- Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde einstimmig 
genehmigt 

 
TOP 2: Bericht des Verstands zur Saison 2024/2025  

- Seniorenbericht  
o D1: Als Aufsteiger in der Oberliga Platz 7, Bezirkspokalsieger → im 

WVV-Pokal, müssen 5 Spielerinnen verabschieden  
o D2: Bezirksliga Platz 6, personell etwas eng besetzt gewesen  
o D3: Bezirksklasse Platz 2 und Relegation nach oben ohne Erfolg 

gespielt  
 

o H1: Verbandsliga Platz 7, durch Verletzungen schweren Saisonstart 
gehabt, Heimmeister geworden, Relegation nach unten erfolgreich 
gespielt 

o H2: Bezirksliga Platz 1, Aufsteiger in die Landesliga, Saison wurde 
ohne Trainer gespielt  

o H3: Bezirksliga Platz 7, erste Saison im Herrenbereich, Spieler 
haben viel Erfahrung gesammelt  
 

→ Im gesamten eine Erfolgreiche Saison  
 

- Hobbybericht  
o Hobby-Damen: letztes Jahr erst als Mannschaft gefunden, gut das 

Sendenhorst wieder eine Hobbydamenmannschaft hat, leider kein 
Ligabetrieb, da zu wenig Mannschaften  

o Hobby-Mixed: Sehr viele Leute, drittletzter Platz in der Hobbyliga A 
o Hobby-Herren: 4 Platz von 9 in der Hobbyliga A 

 
- Jugendbericht  

o 9 Jugendmannschaften  
o 5 Mädchen, 4 Jungs 

Highlights:  
o wU16 Einzug in Quali A 
o mU18 bei der WDM  
o mU20 bei der WDM 
o Spielbetriebe sonst gut verlaufen  

 
- Beachbericht 
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o Zahlreiche Turniere ausgerichtet, wurden alle gut angenommen und 
waren ausgebucht  

o Beachcamp voll ausgebucht, Teilnehmerrekord mit 47 Kindern 
(Planung eigentlich mit 32)  

 
- Schiedsrichter 

o Fortbildungen und Lizenzen verlängert 
o Aktuell 3 B-Schiedsrichter im Verein, Jojo ab nächster Saison in der 

2. Bundesliga 
 

- Pressebericht  
o Läuft gut 
o Weiterhin Fokus auf Storyline Konzept  
o Maxim übernimmt den Instagramm Account  

 
TOP 3: Kassenbericht  

o Saldo insgesamt ca. 1600€ 
o Kasse ist im gesamten nicht schlecht 
o Die laufenden Kosten werden durch Beiträge nicht mehr gedeckt  
o Mitgliedsbeiträge ca 12.400€ 

 
TOP 4: Bericht der Kassenprüfer  

- Kasse ist geprüft. Es ist alles in Ordnung  
 
TOP 5: Entlastung der Kassiererin und des Vorstandes  

- Die Kassiererin und der Vorstand werden einstimmig entlastet  
 
TOP 6: Wahlen  

- 2. Vorsitzender: Christoph Pumpe nimmt die Wahl einstimmig an  
- Schriftführer: Mirko Walter wird einstimmig gewählt (ist nicht anwesend, 

wird im Nachgang gefragt, ob er die Wahl annimmt)  
- Pressewart: Carla Lütke Harmann nimmt die Wahl einstimmig an  
- Kassenwart: Paul Rammler nimmt die Wahl einstimmig an  
- Kassenprüfer: Lina Schmitz und Timur Ficicioglu nehmen die Wahl 

einstimmig an  
- Beisitzer: Maxim Olschweski, Kim Schmitz und Marius Umlauf nehmen die 

Wahl einstimmig an  
 

- Elvira Kloska wird verabschiedet 
o Sie hat 17 Jahre die Kasse geführt  
o Dankesrede von Andi und Schubi  

 
TOP 7: Ausblick für Saison 2025/2026  

- Seniorenbereich 
o Damen 1: Dieter und Kerstin bleiben als Trainer, neue Spielerinnen 

aus Damen 2,3, Gievenbeck → insgesamt 16 Spielerinnen 
o Damen 2: Tom Linnenbrink übernimmt als Trainer 
o Damen 3: ehemalige D3 wird auf D1 und D2 aufgeteilt. D3 wird aus 

der U16 bestehen  
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o Herren 1: 2 Spieler gehen in H1, Potential aus Heimspielen soll die 
ganze Saison gezeigt werden  

o Herren 2: geht ohne Trainer in die neue Saison  
o Herren 3: spielt weiterhin Bezirksliga 

 
o Es sollen alle Jugendspieler in den unteren Mannschaften gemeldet 

werden, damit in jeder Mannschaft ausgeholfen werden kann 
 

- Hobbybereich  
o Hobby Damen versuchen weiterhin eine Mannschaft zu stellen und 

eine Damen Hobbyliga zu im Kreis Warendorf zu etablieren  
o Hobby Herren läuft so weiter  
o Hobby Mixed hat viel Zulauf und zu wenig Hallenkapazität  

 
- Jugendbereich 

o Mehr Mannschaften im Vergleich zur letzten Saison  
o mU13: Bezirksliga  
o 2 mal mU14: Oberliga und Bezirksliga 
o mU18: Oberliga 
o mU20: Oberliga  

 
o wU13: Bezirksliga 
o wU14: Bezirksliga  
o wU16: 3 Mannschaften  
o wU18: 2 Mannschaften  

 
o wir brauchen ausgebildete Übungsleiter 
o in den Jugendmannschaften soll Werbung für ein Trainerschein 

gemacht werden  
o Trainerhelfer Fortbildungen 
o Qualitativ hohes Training auch schon in den unteren Mannschaften  

 
- Beachbereich  

o Turniere sind alle ausgebucht  
o 4. Beachplatz und ein Container zum Abstellen von z.B. 

Gartengeräten ist in Planung 
o Beachcamp: Anmeldung zum ersten Mal online, innerhalb von 3 

Minuten mehr als ausgebucht. 44 Anmeldungen 
o Titaniccup: Ist wie letztes Jahr ausgebucht mit 32 Teams  

 
- Erhöhung der Mitgliedsbeiträge  

o Defizit von ca. 1500€ in der Kasse  
o Übungsleiterkosten bei über 16.000€, da es mehr Mannschaften gibt  
o Spielerpässe sind teurer geworden 
o In den letzten Jahren konnte die Preiserhöhung noch ausgeglichen 

werden  
o Letzte Beitragserhöhung vor 7 Jahren  
o In der nächsten Saison wahrscheinlich 3500€ minus  

 



 4 

o Bei Familienrabatt oder Härtefällen soll der Vorstand kontaktiert 
werden  

o Erhöhung:  
▪ Erwachsene 30€ pro Jahr mehr 
▪ Schüler/Studenten/Jugendliche: 15 pro Jahr mehr  
▪ Hobbys: 25€ pro Jahr mehr  

o Soll ab 2026 greifen  
o Genehmigt mit einer Gegenstimme  

 
TOP 8: Gruß vom Hauptvorstand  

o Ziehen den Hut vor der Abteilung  
o Lebendige Abteilung mit jungen aber reifen Engagierten Leuten 
o Andere Abteilungen können sich ein Beispiel daran nehmen  
o Hauptvorstand hofft weiter auf so viel Zuspruch  

 
TOP 9: Verschiedenes  

- Kleine erste Hilfekasten in jede Trikottasche für die nächste Saison  
- Erste Hilfekasten in der Westtorhalle muss regelmäßig aufgestockt werden  

→ Sache der SG. Wir haben dem Hauptvorstand an unserem Vorstandstag 
ein Mail geschrieben 

- Knapp 10 Trikotsätze stehen noch bei Elvira  
- Elektrische Anzeigetafel in der Westtorhalle 

o Die Stadt bitten die Tafel zu reparieren 
o Das Bedienfeld auf die Hallenseite der Anzeigetafel 
o Bis zum 20.09 soll die Tafel funktionieren  

- Trainerkosten eventuell erhöhen 
o Passt vom Budget momentan nicht 
o Auf der nächsten Mitgliederversammlung nochmal thematisieren, da 

die Kasse sich durch die höheren Mitgliedbeiträge verändert  
 
Ende der Sitzung: 21:17  
Nächster Termin: 31.08.2025  19 Uhr  

 

 
 


